

tn: de La Rinconada

Música, color y sabores navideños invaden el municipio

Asociaciones, colegios, centros de día, agrupaciones musicales y vecinos se unen para celebrar la Navidad



Las Cuentas Generales priorizan en las políticas sociales y de empleo

● El Gobierno local celebra el último pleno del año en el que se aprueba, con los votos del partido socialista, los presupuestos para el 2011

● Un total de 56,1 millones de euros se destinarán a dinamizar la economía local y a asistir a los vecinos que más lo necesitan, entre otras acciones



RETOS DE FUTURO

La nueva biblioteca de La Rinconada se ubicará en acceso a Pago de Enmedio

La apuesta por la Cultura ha sido la nota dominante a lo largo de esta legislatura. En este sentido, recientemente el Gobierno local ha aprobado el proyecto para dotar al núcleo de La Rinconada de una nueva biblioteca que vendrá a sustituir a la actual, que se ubica en el Centro Cultural Antonio Gala.

Con algo más de 600 metros cuadrados, triplicará el espacio de las actuales dependencias. Contará con dos plantas en las que se ubicarán salas de lectura, multimedia, zona de préstamos, entre otras.

El proyecto será una realidad gracias a la colaboración del Ayuntamiento y la Junta.



Zona en la que se ubicará el centro.

Pág. 5

El parque de Los Pintores y Al-Mutamid, en marcha

Estos dos espacios de referencia en ambos núcleos de población están siendo sometidos a una reforma integral que terminará en 2011



Pág. 7

El Centro Ocupacional de Torreparedas contará con dependencias más amplias el año que viene



Para cualquier consulta

954 792 413
902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano
participacion@aytolarinconada.es

A fondo

La actual legislatura finaliza en 2011 con todos los proyectos, incluidos en el programa electoral, cumplidos. Las acciones sociales y de fomento de la actividad económica copan los apartados más importantes del documento.

El Gobierno local aprueba los presupuestos de la inversión, el empleo y de las políticas sociales

Las cuentas generales ascienden a algo más de 56,1 millones de euros. La reactivación de la economía, la generación de empleo y las medidas sociales, las prioridades. Se entregarán 44 pisos y se levantarán otros 100, se actuará en la urbanización del tramo intermedio del arroyo y se mantendrá la 'deuda 0'



Los 44 inmuebles de Rinconada Oeste, en construcción.



El alcalde, Javier Fernández, durante el pleno.



Otro tramo del arroyo urbanizado.

Las medidas para la activación de la economía, para fomentar el empleo y la protección de los derechos sociales son las claves de la acción del Gobierno que se plasman en las cuentas generales del Ayuntamiento de La Rinconada

Los presupuestos plasman la voluntad y esfuerzo del Gobierno local por aminorar los efectos de la crisis

para el próximo año y que sobrepasan los 56,1 millones de euros.

Como viene siendo habitual, el último pleno del año se dedica de manera extraordinaria al debate y a la aprobación de los Presupuestos Municipales, que en esta ocasión han salido adelante

con el apoyo de los 15 concejales de la mayoría absoluta socialista.

La situación económica de crisis global afecta a unos presupuestos que "plasman la voluntad y el esfuerzo del Gobierno local por aminorar en La Rinconada la complicada coyuntura que repercute en el crecimiento, el desarrollo, la inversión y el empleo, y sumarse así desde la responsabilidad municipal al resto de administraciones que afrontan con soluciones la crisis", como resume el alcalde, Javier Fernández. Son unas cuentas, tal y como señala la edil de Hacienda, Pilar García Extremera, "austeras, responsables, centradas en el empleo y en las políticas sociales y, sobre todo, realistas y acordes con los momentos que estamos atravesando".

La distribución de los presupuestos municipales persigue responder a las necesidades sociales

más precisas, garantizar la calidad y el mantenimiento de los servicios públicos y fomentar políticas que reviertan en la actividad económica y empresarial, en el empleo y en la mejora del bienestar. En esta materia, cobra especial

La lucha contra el desempleo es el primer objetivo que se aborda y se plasma en un plan de acción directo

valor "la congelación por segundo año consecutivo de los impuestos y las tasas municipales que repercuten directamente en los vecinos, como medida de apoyo a las economías familiares", añade Fernández.

Además, el cierre de estas cuen-

tas se ha hecho efectivo también gracias a la participación en los ingresos del estado, que ha aumentado en un 9 por ciento, con respecto al año anterior y la Ley de participación en los tributos de la Junta, que entra en vigor en 2011 y que duplica la aportación de este año, pasando de 750.000 euros a 1,6 millones de euros.

La lucha contra el desempleo es el primer objetivo que se aborda y se plasma en un plan de acción directo, que cuenta con dos millones de euros, para fomentar la formación y el empleo, sobre todo, dirigido a aquellos sectores que se están viendo más perjudicados por la crisis: los jóvenes, los mayores de 45 años y las mujeres.

Pese a la coyuntura económica, que afecta directamente al sector inmobiliario, el Gobierno local continúa impulsando la vivienda pública. En estos presupuestos se incluye la construcción de 144

pisos protegidos. En concreto, los 44 inmuebles de Rinconada Oeste, que se entregarán en el primer trimestre del 2011, y los 100 de acceso a Pago de Enmedio, cuyas obras ya han comenzado.

Cabe destacar que en los cuatro

Se incluye la construcción de 144 pisos protegidos. Los 44 de Rinconada Oeste y los 100 de acceso a Pago

ejercicios de la presente legislatura, el Ayuntamiento de La Rinconada ha invertido casi 253,5 millones de euros, a través de su presupuesto, dirigidos a realizar un gran esfuerzo inversor que ha repercutido en el bienestar de los ciudadanos.

Mantener la calidad de vida de los ciudadanos es un compromiso del Gobierno local que plasma en los presupuestos con medidas y planes de acción contundentes.

La escena urbana continuará modernizándose en los próximos meses. En total, se destinan 1,7 millones de euros del presupuesto para adecuar los espacios existentes y mejorar sus servicios.

El Ayuntamiento de La Rinconada se caracteriza otro año más por conservar sus cuentas saneadas y contar con 'deuda 0'.

POLÍTICAS SOCIALES

8,9 millones de euros para garantizar la cobertura social

El Centro Ocupacional y el de Información a la Mujer, próximas realidades

Esta partida económica persigue que los sectores de la población y las familias que más lo necesitan mantengan el nivel de vida amortiguando los efectos negativos de la crisis. La asistencia directa a las familias, así como a los colectivos de discapacidad, mayores, mujeres e inmigrantes, mantienen sus presupuestos.

Además, se reservan 141.000 euros para ayudas de emergencia. Continuarán las becas escolares y universitarias y los programas dirigidos a los jóvenes. Se incorporan nuevos servicios públicos: el nuevo Centro Ocupacional de Torrepavas y el Centro Municipal de Información a la Mujer.

Compromiso con la solidaridad

También, hay que sumar una de las partidas más significativas y que más definen a La Rinconada, como es la dedicada a la Cooperación Internacional a favor a proyectos en el Tercer Mundo. Para 2011 se mantiene la ayuda humanitaria en algo más de 164.000 euros.

DESARROLLO LOCAL



Vista aérea del Cañamo 3.

Medidas activadoras de la economía

Del presupuesto para el 2011 se desgana un paquete de medidas para generar actividad económica y luchar contra la crisis desde diferentes ámbitos. Un total de 2,7 millones de euros se destinan a impulsar la creación y la consolidación de empresas. En el Cañamo 3, en marcha desde este año, se construirán ahora seis nuevas naves en venta, dos en alquiler, y dos más con opción a compra. Todas ellas a precios públicos para incentivar el asentamiento empresarial en nuestro municipio. Pero el suelo indus-

trial no se termina aquí, comienza el planeamiento para la concepción del nuevo parque empresarial Cañamo 4.

Como medidas para apoyar al pequeño comercio: continúa el Centro de Estudios Empresariales, que ofrece formación gratuita a empresarios, comerciantes y universitarios; las campañas para atraer las compras locales y las líneas de ayudas que ofrecen otras entidades como los microcréditos de Cajasol o la asociación comarcal Gran Vega.

NUEVOS PROYECTOS

25 millones de euros para Inversión Pública

El Ayuntamiento de La Rinconada impulsará nuevos proyectos para mantener la obra pública. Los próximos retos están estrechamente ligados con la educación y la cultura. En este sentido, se ubicará una nueva bibliote-

ca en La Rinconada, que triplicará la superficie de la actual y vendrá a mejorar los servicios que presta, y también se construirá un nuevo colegio en la zona de Lomas del Charco.

Continúa la apuesta por la

vivienda con la construcción de 144 pisos públicos y la mejora de la escena urbana. Para remodelar parques, jardines y todo lo relativo a la vía pública se destinarán 1,7 millones de euros. La remodelación del parque de Los Pintores, en San José, y Al-Mutamid, en La Rinconada, serán sólo un ejemplo de la recuperación y regeneración de espacios degradados que pasarán a convertirse en zonas de ocio y esparcimiento.

ACCIONES



Mejoras en las comunicaciones

El 2011 vendrá marcado por los avances en materia de comunicaciones cuyos protagonistas de excepción serán los ciudadanos. Al nuevo servicio de microbús urbano, recientemente puesto en marcha, se sumará el funcionamiento del segundo apeadero y la finalización de la ampliación del puente del Cañamo 1, que comunica con la fase dos y tres. Supondrá una mejora, por tanto, desde el punto de vista de la accesibilidad a nuestro municipio y situará a las empresas locales en un enclave estratégico.

Medio Ambiente

4,7 millones de euros se invertirán en infraestructuras para la sostenibilidad: la ampliación del Parque del Majuelo, ya en marcha, el Parque de las Graveras, que acaba de comenzar la primera fase de actuación, y la finalización del carril bici perimetral. Sin duda, el proyecto estrella es la urbanización del tramo intermedio del arroyo, con el que se concluirá el Paseo del Almonazar.



La Unión

Los grandes retos como La Unión experimentan avances bastante notables y es por ello que del grueso del presupuesto 5,9 millones de euros se destinan a finalizar la primera fase de urbanización. Este proyecto emblemático marcará la política de vivienda del futuro en el que el 73 por ciento de los inmuebles serán protegidos. A esto se suma la avenida de La Unión que será una realidad el primer trimestre del año que viene.

'Deuda 0'

La Rinconada trabajará en 2011 con la cobertura que suponen los 56,1 millones de euros que dedicará a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y a proyectos que reactiven la economía. "El esfuerzo por la atracción de recursos y la excelente salud económico-financiera, hace que otro año más afrontemos la difícil situación con deuda 0, es decir, sin tener que acudir al crédito y garantizando así el futuro de las arcas municipales", finaliza la delegada de Hacienda.



URBANISMO CULTURAL

Apuesta por la cultura con la construcción de la nueva biblioteca de La Rinconada

El centro se edificará en la zona de acceso a Pago de Enmedio y supone una inversión de cerca de 650.000 euros a cargo del Ayuntamiento y de la Junta de Andalucía

El Gobierno local ha aprobado en sesión plenaria el proyecto de construcción de un nuevo edificio que albergará la biblioteca del núcleo de La Rinconada, actualmente situada en el Centro Cultural Antonio Gala.

Junta y Ayuntamiento subvencionan este proyecto cultural con casi 650.000 euros

"El centro se va a emplazar en una barriada joven y emergente como es Lomas del Charco y acceso a Pago de Enmedio y va a suponer una financiación de cerca de 650.000 euros, siguiendo la apuesta de este Gobierno por dotar al municipio de equipamiento de carácter cultural",



La biblioteca se ubicará en la zona de acceso a Pago de Enmedio

como señala el delegado de Urbanismo, Cristóbal Blázquez. "Esta inversión es una de las

mejores que puede afrontarse, porque la cultura es el motor del desarrollo de nuestra sociedad, e

implica una inversión para el dinamismo económico y la generación de empleo", apunta la edil

de Cultura, Raquel Vega.

La nueva construcción triplicará la superficie de la actual con más de 600 metros cuadrados y dispondrá de dos plantas y un sótano que albergarán diferentes secciones de la biblioteca.

En la planta baja, que tendrá forma de U, estará la zona infan-

El edificio contará con dos plantas y un sótano para albergar las diferentes secciones

til, multimedia, lectura, préstamos, publicaciones periódicas y la sala de actividades culturales. Se accederá a ella a través de un patio. Por su parte, en la altura superior, de corte rectangular, habrá otro servicio de préstamo y una sección de lectura.

Por último, en el sótano se hará el procesado de los libros y el depósito.

MAPA SANITARIO

El Centro de Salud de La Rinconada incorpora cuatro celadores

La Zona Básica de Salud cuenta con dos puntos para las urgencias en ambos núcleos de población



Durante la visita al centro de salud.

Desde este mes, el nuevo centro de salud de La Rinconada cuenta con cuatro celadores que vienen a fortalecer el servicio sanitario en materia de urgencias.

"Hemos reforzado esta prestación con la incorporación de cuatro nuevos profesionales y hemos dado respuesta a los vecinos que viven en este núcleo de población que tenían que desplazarse para obtener este tipo de asistencia", como señaló el alcalde, Javier Fernández, en una visita a las instalaciones.

Fernández estuvo acompañado del gerente del Distrito Sanitario de Sevilla Norte, Álvaro Nieto

Reinoso, de la delegada de Salud, Raquel Vega, y del edil de Deportes, que también tuvo a su cargo la concejalía de Salud en anteriores legislaturas, José Antonio Ruiz Dorado.

Vega destacó "la amplia cobertura sanitaria de la que dispone el

Las infraestructuras sanitarias podrán atender las previsiones de crecimiento de la población

municipio, en la que en tres años hemos conseguido contar con dos nuevos centros modernos y avanzados como son 'El Mirador' y el de La Rinconada, que unidos a 'Los Carteros' completan la

demanda en materia sanitaria que había".

Las infraestructuras en la localidad están preparadas para atender a las previsiones de incremento de población de los próximos años, que se prevé que alcance los 50.000 habitantes en una proyección de 10 a 15 años.

La Zona Básica de Salud dispone de dos sedes de urgencias en ambos núcleos de población. Así, para San José, el ambulatorio de 'Los Carteros' cuenta con dos médicos, dos enfermeros, un conductor de ambulancia y un celador, que dan cobertura de urgencia las 24 horas. Por su parte, el centro de La Rinconada tiene un servicio de urgencias desde las 20.00 horas hasta las 8.00 horas de lunes a viernes, mientras que los fines de semana y festivos está las 24 horas.

VÍA PÚBLICA

En marcha las actuaciones en el parque de los Pintores y la plaza Al-Mutamid

Los trabajos para la remodelación integral de estos espacios estarán listos en el primer trimestre de 2011

El área de Vía Pública continúa con las acciones de adecentamiento de la escena urbana del municipio. Actualmente se están ejecutando las

obras en los parques de los Pintores, en San José, y Al-Mutamid, en el núcleo de La Rinconada.

En palabras del edil del ramo, José

Manuel Romero Campos, "la renovación total de estas plazas se suma a la labor de recuperación y mejora de zonas verdes y espacios emble-

máticos que viene desarrollando el Gobierno local durante la legislatura".

En los Pintores ya se han eliminado los setos perimetrales y colocado el nuevo acerado, ganando así en permeabilidad y en zonas de paso para los viandantes. Además, el proyecto incluye la colocación de nuevas luminarias, el mantenimiento del árbol centenario de la plazoleta central o la ubicación de

En los Pintores ya se han eliminado los setos perimetrales y colocado el nuevo acerado

una zona de juegos infantiles, entre otras actuaciones. También, se está estudiando la posibilidad de incorporar aparatos de movilidad para mayores.

Por otra parte, en la plaza Al-Mutamid se ha habilitado un espacio de ocio infantil de mayores dimensiones. Asimismo, se cambia-

ZONAS INFANTILES

Sustitución de areneros

También, con cargo a este plan provincial, han concluido las actuaciones en los parques 8 de marzo, Valle Inclán y Blas Infante, donde se ha sustituido la tierra de las zonas de juegos infantiles por pavimento de goma. En palabras de Romero Campos, "con estos cambios damos respuesta a una demanda generalizada por parte de la ciudadanía para mejorar nuestros parques, adecentándolos con el fin de que los pequeños tengan un lugar donde jugar y pasar sus momentos de ocio".

rá el pavimento actual de albero y se colocará nuevo mobiliario urbano.

Las obras están siendo ejecutadas por empresas del municipio, "un incentivo que permite generar empleo y dinamizar la economía local", señala Romero Campos.

Los trabajos estarán terminados para el primer trimestre del año que viene y cuentan con una inversión de más de 250.000 euros provenientes del Plan de Inversiones de Diputación para 2010.



El delegado de Vía Pública, José Manuel Romero Campos, cursa una visita a las obras.

URBANISMO

La calle Málaga se abre al tráfico tras las obras

Los comerciantes organizan actividades para celebrar la reapertura

En una jornada marcada por la alegría, el colorido y la diversión, la calle Málaga volvió a abrirse al tráfico una vez finalizadas las obras de mejora de la red de sane-

Castillos hinchables, talleres y actuaciones musicales amenizaron esta jornada festiva

amiento.

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, junto con miembros del equipo de gobierno acompañaron a comerciantes y vecinos en la puesta de largo de la

vía, que contó con talleres de manualidades y castillos hinchables para los más pequeños, puestos ambulantes de castañas asadas, palomitas y buñuelos, una charanga que puso la nota musical y un cartero real que recogió las cartas de los niños a los Reyes Magos.

El primer edil, que llevó a cabo el encendido oficial de las luces navideñas, puso en valor "estas actividades relacionadas con el ocio y el disfrute que fomentan el comercio local" y agradeció "la comprensión y buena predisposición que habéis demostrado vecinos y comerciantes hacia una actuación necesaria que va a

mejorar vuestra calidad de vida".

En este sentido, los trabajos de saneamiento han consistido en la instalación de un nuevo sistema de abastecimiento de aguas y la colocación de un colector para la recogida de aguas pluviales y residuales en la calle Málaga hasta el entronque con las calles Cultura y

Se han renovado todos los servicios urbanísticos incluyendo el asfaltado y el acerado

Juan de la Cueva. Además, se han renovado al cien por cien los servicios urbanísticos incluyendo el asfaltado y el acerado que se ha aumentado en medio metro para facilitar el tránsito peatonal.



El alcalde durante el encendido oficial de las luces navideñas.



La calle Málaga tras las actuaciones de renovación.

NAVIDAD en La Rinconada



circuito de belenes

LA RINCONADA

CATEGORÍA A - INSTITUCIONES

PARROQUIA NTRA SRA DE LAS NIEVES
PLAZA ESPAÑA S/N
DE MARTES A SÁBADO: DE 18.00 A 20.15 HORAS
DOMINGO: DE 9.30 A 11.00 HORAS

HERMANDAD NTRA SRA DE LOS DOLORES
CAPILLA DEL CRISTO DE LA MISERICORDIA,
PLAZA ESPAÑA S/N
LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES: DE 19.00 A 21.00 HORAS
NO VISITABLE: MIÉRCOLES 5 ENERO.

HERMANDAD NTRA SRA DE LA SALUD
JULIA PALOMO 12
DE LUNES A SÁBADO - DE 17.00 A 19.00 HORAS
NO VISITABLE: 24, 25, 31 DICIEMBRE Y 1 DE ENERO

HERMANDAD STMO CRISTO DE LA RESURRECCIÓN
AVDA CRISTO RESURRECCIÓN 6
DE LUNES A DOMINGO - DE 17.00 A 19.00 HORAS
NO VISITABLE: 24, 25, 31 DICIEMBRE Y 1 DE ENERO

ESCUELA INFANTIL GLORIA FUERTE
MANUEL TIRFOSIAS S/N
DE LUNES A VIERNES - DE 10.00 A 13.00 HORAS
NO VISITABLE: 24, 31 DICIEMBRE, 5 Y 6 ENERO

CATEGORÍA B - PARTICULARES

RAUL AMIAN CORDERO
AVDA. POLONIA 7
TIPOS DE SEMANA - PREVIAMENTE AVISO: 956799561

MANUEL HERRERA DELGADO
VISEN DE ROMULOJE, 4
DE LUNES A DOMINGO: DE 10 A 13 Y DE 16 A 18 HORAS

SIXTO GARCIA MONTERO (FUTURISTA)
ANTONIO CARRERA (101)
DE LUNES A DOMINGO - RASES: 10.00, 10.30, 19.00 HORAS
SABADO Y DOMINGO: TAMBIEN 12.00, 13.30, 14.00 HORAS
PARA OTRO HORARIO CONTACTAR 667206991
NO VISITABLE: 24, 25, 31 DICIEMBRE, 1 y 6 ENERO



SAN JOSÉ DE LA RINCONADA

CATEGORÍA A - INSTITUCIONES

HERMANDAD STMO CRISTO DEL PERDON
CRISTO DEL PERDON S/N
DE LUNES A VIERNES: DE 17.00 A 19.00 HORAS
SABADO Y DOMINGO: DE 16.00 A 18.00 HORAS

CENTRO DE MAYORES PABLO PICASSO
PLAZA TERRETA FIADA S/N
DE LUNES A VIERNES - DE 10.00 A 12.00 HORAS Y DE 17.00 A 19.00 HORAS
NO VISITABLE: 24, 31 DICIEMBRE Y 6 ENERO

ASOCIACIÓN DE MUJERES - A.M.A.F.
ZURBARAN, LOCALES 5 Y 6
DE LUNES A VIERNES - DE 16.00 A 21.00 HORAS
NO VISITABLE: FESTIVOS

CENTRO SOCIO-SANITARIO VITALIA RINCONADA
ALCALA DE CUADRA S/N
DE LUNES A DOMINGO: DE 10.30 A 13.00 HORAS Y DE 16.30 A 19.30 HORAS

ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES DE CALLE CORDOBA
C/ CORDOBA 37 - LOCAL COMERCIAL
TODO EL DÍA

BAR CASA FUNES
AVDA PORTUGAL 5
DE MARTES A DOMINGO: DE 9.00 A 22.00 HORAS

CATEGORÍA B - PARTICULARES

HERMANOS ALBACETE VASCO (LUNES Y JUEVES-VIERNES)
VIRGEN DEL CARMEN 12A
DE LUNES A SÁBADO: DE 17.00 A 20.00 HORAS

FAMILIA HORNIGO GUTIERREZ
SANTIAGO 35
DE LUNES A DOMINGO - A PARTIR DE LAS 16.00 HORAS

FRANCISCO CASTILLO ZAMBRANA
TISSO DE MOLINA 24
DE LUNES A SÁBADO: DE 16.00 A 21.00 HORAS

MANUEL TORRES ORTIZ
SAN GENTIL 31
DE LUNES A VIERNES: DE 16.00 A 20.00 HORAS

ROSA ACUÑA Y JOSE DE SALA
DEL MOCHO 59
DE LUNES A SÁBADO: DE 18.00 A 20.00 HORAS

Mª AURORA ROZA ANTEQUERA
LORO DEL BUEN AMOR 19
MIÉRCOLES Y JUEVES: DE 16.00 A 20.00 HORAS
OTRA FRANJA CONTACTAR: 7110 621828094

FRANCISCO CLAUDIO LOPEZ
HUMANITARIA (107)
DE LUNES A VIERNES: DE 17.00 A 20.00 HORAS

JOSE LUIS ALCALÁ LÓPEZ
ANTALUJA, CALI FÓN 4 - 1
MIÉRCOLES Y JUEVES: DE 17.00 A 19.00 HORAS

MANUEL ROMAN DELGADO
VAZQUEZ DE RILLON 52
JUEVES Y VIERNES: DE 16.00 A 22.00 HORAS
SABADO, DOMINGO Y FESTIVOS: TODO EL DÍA

MARIA DOLORES PONCE ROBLEDO
MUNIZ BARROJA 10
DE LUNES A DOMINGO: A PARTIR DE LAS 19.30 HORAS

JOSE RAMÍREZ ROMAN
ROSA MANRIQUE 20 F 26
DE MARTES A VIERNES: DE 18.00 A 20.00 HORAS
SABADOS Y DOMINGO: DE 19.00 A 21.00 HORAS
NO VISITABLE: 24, 25, 31 DICIEMBRE Y 1 ENERO

FRANCISCO JAVIER CARO TORRES
C/ LOS LILLOS DE LA PLANA 1
TODO EL DÍA

JUAN CARO CARMONA
ROMA MORAZAN 15A
TODO EL DÍA



ayuntamiento de la rinconada festejos

Escucha con nosotros la llegada de los Reyes Magos

desde las 16:15 horas

radio rinconada
104,7



BIENESTAR SOCIAL

El nuevo centro ocupacional de Torreparedillas mejora los servicios

El edificio, que ya está al 75 por ciento de ejecución, permite ampliar el número de plazas de los talleres y nuevas prestaciones

Los usuarios del centro ocupacional de Torreparedillas verán mejoradas sus instalaciones con el nuevo edificio que el Ayuntamiento construye justo al lado del actual. "Este último ofrece

Las dos salas de usos múltiples albergarán una zona con aparatos de gimnasia y otra con ordenadores

una serie de limitaciones y de problemas de espacio que se resolverán con la nueva construcción", explica el alcalde, Javier Fernández.

Con un presupuesto de 1,1 millones de euros con cargo al Plan 5.000 las nuevas dependencias suponen "disponer de un edi-

ficio totalmente adaptado a las necesidades de nuestros usuarios, con una mejor distribución y mucho más amplio, lo que implica que se aumenten las plazas para los cuatro talleres que se imparten", tal y como señala la delegada de Bienestar Social, Pilar Escudero.

Así, de las 54 plazas que hay, se incrementan a 60, lo que supone seis alumnos más para jardinería, bricomanejados, arte y creatividad o artesanía textil. Los talleres disponen de una zona de almacenaje con salidas independientes al patio.

Además, "las dos salas de usos múltiples acogerán una zona de gimnasia con sus correspondientes aparatos y otra con ordenadores que los usuarios podrán utilizar, con lo que aumentamos la oferta actual de servicios", añade Escudero.

El edificio consta de dos plantas.



La construcción va a posibilitar el aumento de plazas.

La planta baja dispone de los módulos formativos, un almacén y los correspondientes aseos y vestuarios. Este ala tiene su salida a la calle Tres de Abril Ayuntamientos Democráticos. Mientras que la planta alta tiene su entrada por el Paseo del

Almonazar y alberga las zonas administrativas, de juntas, las dos salas de usos múltiples, un comedor, una cocina, guardarrugas y baños.

Se espera que con el ritmo actual de trabajo el proyecto esté finalizado para finales del primer

trimestre del 2011.

Asimismo, el tiempo que duran las obras "supone la contratación de 19 personas con lo que seguimos en la línea marcada por el Gobierno local de contar siempre con mano de obra local", apunta Fernández.

DESARROLLO LOCAL

Estudiantes de Secundaria visitan empresas del municipio

Los alumnos conocen el impacto de su actividad en la economía local

Con el objetivo de fomentar la cultura emprendedora entre los jóvenes y ofrecerles un acercamiento al mercado laboral, un

Los estudiantes conocieron de primera mano el proceso de elaboración hasta llegar al producto final

total de 74 estudiantes de los centros de secundaria Miguel de Mañara, Antonio de Ulloa y San José han tenido la oportunidad de visitar algunos nego-

cios del municipio.

En concreto, acudieron a la fábrica de Coca-Cola, situada en el Polígono Industrial 'Los Espartales' y a la empresa de plástico 'Andalplast', ubicada en el Cañamo 1.

Los responsables de los comercios atendieron por grupos a los alumnos y les explicaron las características, historia y evolución del establecimiento desde su creación, así como el impacto que ha tenido su actividad en el desarrollo de la economía local.

También, hicieron un recorrido por los diferentes departamentos y conocieron de primera

mano las funciones que desempeña cada empleado en la empresa y el proceso de elaboración necesario hasta llegar al

producto final.

Estas visitas se encuadran dentro de los actos que viene desarrollando a lo largo del año la

empresa pública Soderinsa Veintiuno con motivo de la celebración de su 20 aniversario.



Un empleado muestra el producto.



Los alumnos del colegio San José, durante su visita a Andalplast.

BALANCE

Los acontecimientos más destacados que fueron noticia en 2010

El TN repasa los proyectos y eventos más importantes que han quedado en la memoria colectiva de los ciudadanos durante el transcurso del año

A lo largo de los últimos doce meses, las páginas del Toma Nota han hecho partícipes a los vecinos de La Rinconada de todos y cada uno de los acontecimientos que han sido

noticia en el municipio.

La apuesta del Gobierno local por la movilidad con un nuevo servicio de microbús y la construcción de un

segundo apeadero, la finalización de un ambicioso Plan de Instalaciones Deportivas o el inicio de las obras del puente del Cañamo 1 son sólo algunos ejemplos de los proyectos muni-

cipales que se han puesto en marcha en el 2010.

Además, se produjeron eventos que quedarán en el recuerdo de los ciudadanos como la apertura del nuevo paseo del Almonazar y el parque Félix Rodríguez de la Fuente, el inicio de las primeras actuaciones en

los terrenos de La Unión o la inauguración del nuevo Centro de Salud de La Rinconada y la Central Mixta de Seguridad.

De todos estos hitos fue testigo directo esta publicación que ahora resume a modo de memoria colectiva.



La Casa Consistorial renueva y amplía sus dependencias

Con un diseño moderno y vanguardista, el nuevo edificio suma al antiguo inmueble una superficie de 1650 metros cuadrados en los que se concentran todos los servicios administrativos que el Ayuntamiento pone a disposición de los vecinos para que realicen sus gestiones.

El Ministro del Interior inaugura la Central Mixta de Seguridad

Este macrocomplejo ocupa una zona estratégica del Pago de Enmedio y aúna en un mismo edificio a efectivos de la Policía Local y de la Guardia Civil.



DESARROLLO LOCAL



Puesta en carga del Cañamo 3

Este nuevo espacio de suelo industrial dispone de más de 50 hectáreas y tiene capacidad para albergar aproximadamente a 300 pymes, por lo que se perfila como un auténtico parque empresarial urbano.



Los vecinos 'Entraron en una nueva realidad' con la apertura del nuevo Paseo del Almonazar

Miles de vecinos asistieron a la puesta de largo de uno de los proyectos más importantes de la historia de la localidad y disfrutaron de los primeros 480 metros del paseo, un espacio destinado al uso

ciudadano donde priman las zonas verdes y de esparcimiento y los juegos infantiles.

Este hito tendrá su continuación con la apertura del segundo tramo en el primer trimestre del 2011.

La Rinconada capital mundial de la arqueología virtual

El Centro Cultural de La Villa acogió el II Congreso Internacional de Arqueología e Informática gráfica, Patrimonio e Innovación, Arqueología 2.0.



25 años celebrando la Gala del Deporte

El fútbol, el rugby, el tenis de mesa, la gimnasia y, sobre todo, el bádminton, fueron las modalidades deportivas protagonistas en esta edición.

Además, personalidades relevantes del deporte nacional se unieron en un vídeo para felicitar la evolución del deporte rinconero en el último cuarto de siglo.



La Rinconada se llena de solidaridad en una nueva edición del 'Africáte'

En su lucha por sumar esfuerzos y cambiar realidades, el movimiento ciudadano 'Pacto por África' programó un fin de semana lleno de actividades para ofrecer a los rinconeros una visión más cercana del continente africano, de su diversidad cultural y fortalecer los lazos de unión entre las asociaciones.

60 familias reciben sus viviendas públicas

Tras la entrega de llaves de las 21 unifamiliares de Huerto de Benito y los 39 pisos de Huerta de Amores, aún quedan por delante los 44 dúplex de Rinconada-Oeste y los 100 pisos en acceso a Pago de Enmedio.

La escuela infantil 'Gloria Fuertes' mejora sus instalaciones

La guardería incorpora dos nuevas aulas que amplían la oferta educativa del centro con 28 plazas más, una sala de preparación de alimentos y un patio exterior para los bebés con suelo de goma.

JUVENTUD



La III Muestra de la Red Creajoven reúne a más de 1200 personas

Unos 50 artistas se dieron cita en este encuentro cultural para fomentar la participación de jóvenes creadores y compartieron con los asistentes sus nuevos trabajos que en esta edición se centraron en las modalidades de graffitis y conciertos.



El segundo apeadero de Renfe estará listo a principios de 2011

Con una inversión de 2,8 millones de euros, la nueva estación enlazará con el carril bici, el Paseo del Almonazar y el microbús, lo que otorga a la red de transporte público una mejora de las conexiones para los desplazamientos diarios que realizan los vecinos.

Un nuevo centro ocupacional para los usuarios de Torrepavas

Con este edificio el número total de plazas públicas a disposición de las personas dependientes de la localidad alcanzará las 280.

El complejo tendrá dos plantas y su fachada principal dará al Paseo del Almonazar.



El Centro de Salud de La Rinconada triplica el tamaño del anterior edificio

La consejera de Salud, María Jesús Montero, y el alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, inauguraron este complejo sanitario que permite dar respuesta a las necesidades futuras y de crecimiento

del municipio.

Consta de dos plantas con un total de 13 consultas y está equipada con las últimas tecnologías de la información y las comunicaciones aplicadas a la salud.

Los más pequeños seducidos por el teatro

Las mejores compañías se dieron cita en la décimo sexta edición del Festival de Teatro para Niños y Niñas con una programación que trajo nueve espectáculos de títeres, danza, música, down y flamenco, que acercaron a los pequeños la magia de la cultura.

El broche de oro lo puso el ballet de Carmen Roche con su obra 'La Cenicienta'.



BIENESTAR SOCIAL



El Centro de Tratamiento Ambulatorio de Adicciones mejora sus espacios

Esta unidad da servicio a La Rinconada, Alcalá del Río, Brenes y Burguillos con un amplio programa de tratamientos.

El centro cuenta con una plantilla de trabajadores que consta de un médico, un enfermero, un psicólogo y dos auxiliares. Además, también colabora una trabajadora social del Ayuntamiento.

Continúan los trabajos de los primeros 3 kilómetros del carril bici de San José

Ya han concluido las actuaciones en las avenidas del Cañamo y Jardín de las Delicias y actualmente se trabaja en la conexión con el nuevo apeadero de Renfe.

Este proyecto se enmarca dentro del Plan Director de carril bici y forma parte del llamado anillo norte, que tendrá unos diez kilómetros.

LA UNIÓN



Las actuaciones en Pago de Enmedio, a buen ritmo

Tras la inauguración de la primera gran dotación de La Unión, la Central Mixta de Seguridad, en este enclave ya se empieza a visualizar la avenida que se convertirá en la principal vía de conexión de los dos núcleos del municipio.

Estará a disposición de los veci-

nos en el primer trimestre de 2011.

También, el año próximo se adjudicarán los 100 pisos que se están edificando en acceso a Pago de Enmedio, una zona a la que se trasladará la nueva biblioteca de La Rinconada.

EDUCACIÓN



Dos nuevos centros de Infantil-Primaria

La Consejería de Educación y el Ayuntamiento firman un convenio para construir dos colegios en zonas de crecimiento residencial como son Lomas del Charco, en La Rinconada, y Secadero de Gutiérrez, en San José.

Música y colorido para celebrar la Navidad en la calle Córdoba y La Paz

La 'Asociación de Comerciantes La Paz' celebró un mercadillo hebreo con rifas, ofertas y actividades de animación para fomentar el consumo local y contagiar la ilusión por la Navidad a los más pequeños.

Por su parte, los negocios de la calle Córdoba también organizaron un mercadillo que contó con castillos hinchables, puestos de golosinas, actuaciones musicales para amenizar las tardes y la presencia del cartero real para recoger las misivas de los niños a los Reyes Magos.



Aprobados los presupuestos del empleo y las políticas sociales

En el último pleno del año el Gobierno local debatió y aprobó las cuentas generales para el 2011.

Éstas sobrepasan los 56,1 millones de euros e incluyen medidas para la reactivación de la economía.

INSTALACIONES



Apertura del nuevo 'Leonardo Ramos Yerga'

Con la puesta en funcionamiento del nuevo estadio de la Unión Deportiva Rinconada y la reciente inauguración de la sala polivalente del 'Felipe del Valle', finalizan los proyectos recogidos en el Plan Director de Instalaciones Deportivas, que también ha sufra-

gado el campo de césped artificial y la remodelación integral de la piscina al aire libre del polideportivo Francisco Sánchez 'Castañita', la construcción del voladizo que cubre las gradas del 'Felipe del Valle' y las obras de su estadio anexo para sustituir el albero por césped artificial.



El municipio impulsa un nuevo modelo de transporte público

El Centro Cultural de La Villa acogió la puesta de largo del nuevo servicio de microbús urbano de La Rinconada, del que se encarga la empresa Grupo Ruiz.

Se amplían los horarios, se reduce el tiempo de espera, existen más paradas y señalizaciones y se mejoran las conexiones con otros medios de transporte gracias al segundo apeadero y al carril bici.



URBANISMO



La ampliación del puente del Cañamo 1 supone un salto de calidad en las comunicaciones

La obra consiste en la construcción de una estructura paralela a la existente sobre las vías de alta velocidad y las convencionales de manera que el paso actual y la nueva plataforma serán los carriles de entrada y salida a San José.

Además, el nuevo paso elevado va a proporcionar al municipio una mejora en los accesos tanto a los trabajadores como a las empresas instaladas en los Cañamos. Así, se incluirán aceras para permitir el tránsito peatonal, que actualmente está prohibido por la falta de seguridad y de espacio.

VÍA PÚBLICA



El parque Félix Rodríguez de la Fuente se abre al público

Tras su reforma, esta zona dispone de áreas de juegos infantiles, seis campos de petanca, aparatos de movilidad para los mayores, una pista deportiva, una fuente ornamental y espacios verdes y de estancia tranquila.

48 negocios se benefician de las líneas de ayuda de Soderinsa Veintiuno

Con motivo del 20 aniversario de la empresa pública y con el objetivo de modernizar e impulsar los negocios locales para que sigan siendo competitivos en su sector y puedan mantener el empleo que generan, se destinaron más de 83.000 euros al pequeño comercio.

Establecimientos del municipio, asociaciones de comerciantes y agrupaciones empresariales recibieron dos partidas de subvenciones - la última concedida al sector servicios - convocadas por primera vez con fondos propios.

954 792 413

902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano

Para cualquier consulta



954 - 902

CIUDADANO

En La Rinconada encontrarás cualquier cosa que necesites. Compra aquí, forma parte activa de la economía local y ayuda a mantener puestos de trabajo.



Compra en La Rinconada

¿PARA QUÉ IR MÁS LEJOS?



ayuntamiento de la rinconada

soderinsa veintiuno



CAMPAÑA DE APOYO AL COMERCIO LOCAL

Si eres ciudadano europeo

o eres residente no comunitario de Chile, Colombia, Ecuador, Noruega, Nueva Zelanda, Paraguay y Perú

puedes votar en las Elecciones Municipales del próximo 22 de mayo de 2011



INFORMACIÓN

Plazo de solicitudes

1 de diciembre al 15 de enero de 2011

Tlf. 955 797 000

Ayuntamiento de La Rinconada

CINE 3D la rinconada

Más información:

Google - buscar CINE 3D La Rinconada

Tlf. 663.081495

CENTRO CULTURAL ANTONIO GALA



27, 28 y 29 diciembre
17 horas



27, 28 y 29 diciembre
19 horas



27, 28 y 29 diciembre
21 horas



30 diciembre / 1 y 2 enero
17 h. / 19 h. / 21 horas

Deportes



Segunda Quincena
de Diciembre de 2010

tn@larinconada.es

de **La Rinconada**

El Rinconada mantiene intactas
sus opciones tras las últimas tres
victorias consecutivas

tn:



El San José, tras un gran inicio de partido, se deja remontar dos goles ante el Utrera

No hay manera

LIGA NACIONAL JUVENIL



Joaquín, en el duelo ante el Sevilla.

0-1: No es una utopía soñar con el ascenso

Lección táctica a un asentado Sevilla Este

Los juveniles de Liga Nacional del San José se han colocado cuartos en la tabla del Grupo XIV de Liga Nacional Juvenil tras imponerse a domicilio al Sevilla Este, al que rebasan en la tabla, al tiempo que avisan de que van a apurar sus opciones de hacer la machada y lograr un hito sin precedentes en la historia de la entidad cañamera.

El partido, que fue de dominio azulino, se resolvió con un penalti, pero si alguien puso el juego ese fue el cuadro de Jesús Botello.

Tras el parón navideño dará comienzo la segunda vuelta con una difícil visita a Ceuta para jugar contra el Balonmano Ramón y Cajal, al que los cañameros ya ganaron en la jornada inaugural (2-0).

TRES CALLES



Foto oficial del Tres Calles para esta temporada en la fachada del Ayuntamiento.

2-2: El club cierra el año con un nuevo empate y un mal partido

El Tres Calles cerró 2010 con un nuevo empate, esta vez a domicilio, frente al Atlético Estepeño, en un partido en el que los rinconeros jugaron atezados y no dieron su mejor versión.

Waito adelantó a los rinconeros, pero los locales empataron antes del descanso. Alberto hizo el

segundo del conjunto de José Antonio Ortiz, 'Colegui', pero a falta de tres minutos un doble penalti, por una dudosa falta al portero de Waito tras un saque largo de Antonio, sirvió para dar la igualdad al Estepa y dejar con cara de tonto al Tres Calles. A ver si hay más suerte en 2011.

El Trofeo de Navidad del club local de balonmano honra la memoria de Manolín

TORNEO DE NAVIDAD BALONMANO

Emotivo homenaje a la memoria de Manolín



Los ex pupilos de Manolín Romero Pradas posan junto a sus padres y compañeros en el Fernando Martín.

El Club Balonmano San José-Rinconada quiso honrar la memoria de Manolín Romero Pradas, un hombre muy vinculado a la entidad y que ha sido uno de los dirigentes históricos del club, pasando por la presidencia, la directiva, el banquillo, la pista y las gradas, recientemente fallecido. Sus padres y su hijo, presentes en el Fernando Martín, recibieron sendas placas de la entidad y del grupo de compañeros que com-

partieron vestuario con él, en los prolegómenos de lo que fue el partido estrella de la jornada y que enfrentó, con victoria final local, a una selección de veteranos de La Rinconada y a otra de Sevilla. A continuación, el concejal del Ayuntamiento de La Rinconada, Sergio Padilla, hizo entrega del Trofeo de Campeón al capitán de la selección rinconera, mientras que el presidente de la entidad, Manuel Toledo, entregó el Trofeo

al cuadro subcampeón. Por último, ante unas gradas en las que se dieron cita muchos amantes del balonmano y amigos de la familia, dos equipos de ex pupilos suyos se enfrentaron para cerrar una jornada en la que los resultados fueron lo de menos y el dolor por la pérdida y la satisfacción por honrar su memoria y acompañar a sus familiares fueron los sentimientos encontrados en la instalación rinconera.



Sergio Padilla, con los vencedores.



Entrega de una placa a la familia.



Instante del partido homenaje.

PIRAGÜISMO

Samuel Tarifa gana el Trofeo de Navidad

El piragüista rinconero, Samuel Tarifa, se impuso en el Trofeo de Navidad disputado en el C.A.R. de La Cartuja.

Tarifa cuajó una carrera envidiable desde el inicio, sobre una distancia de 3.000 metros, logrando la medalla de oro final con una ventaja de 21 segundos con el segundo, y 46 sobre su compañero en K-2, Daniel Sopena.

Los Olímpicos Saúl Craviotto y Pérez Rial le entregaron el galardón al rinconero.

TENIS DE MESA

0-6: El Ceuta le infringe un duro varapalo

El Club Tenis de Mesa San José cosechó una previsible derrota frente al líder de su grupo de Primera Nacional, el Gabitec Sport Ceuta.

Lo peor para los rinconeros fue que sólo fueron capaces de ganar dos sets a los caballas, en el partido de José Juan Gallego frente a Álvaro Pérez. El resto de partidos se resolvieron por 0-3, ya que ni Carlos Martínez ni José Manuel Ramos pudieron frenar el potencial ceutí.

MOUNTAIN BIKE

El Cañamito prepara a las promesas

El club Cañamito Bike sigue trabajando en la preparación de jóvenes promesas en la bicicleta de montaña.

Carmen María Romero es la deportista más destacada en el circuito provincial, con un primer puesto en Morón y un segundo en Villaverde, en la categoría alevín femenino.

Otros deportistas que participan en el Circuito Provincial son los alevines Pablo Castañeda y Claudio Hita, y el infantil Daniel Mera.

LIGA DE VETERANOS

Los Patisquines se convierten en los nuevos campeones del torneo



Foto de familia con el cuadro de honor de la Liga de Veteranos 2010.

La pasada semana se entregaron los trofeos de la Liga de Veteranos de fútbol 7, que lleva celebrándose desde el pasado mes de septiembre y que ha reunido esta edición a un total de 12 equipos.

La principal novedad llegaba con el cuadro de honor, en el que, por primera vez desde que comenzara este torneo, no estará *La Quinta*

del *Richard*, que había ganado todas las competiciones anteriores. Este año los vencedores han sido *Los Patisquines*, que han igualado a puntos con el *Santa Cruz*, pero con mejor coeficiente de goles, si bien los segundos se llevaron el trofeo al juego limpio.

El pódium lo han cerrado *Bar El Pela*, que han acabado terceros.

BÁDMINTON

Primera derrota de la campaña, imposible cerrar la Liga en casa



Ruben Gordown y Stenny Kusuma perdieron los dobles masculinos.

El Soderinsa Rinconada cayó en Madrid ante el Torrejón-Saglas en un partido marcado por el mal momento de forma de la dupla indonesia Stenny Kusuma y Ruben Gordown, que cayó en dos sets ante Richard Vaugham y Sergio Llopis. Además, el valenciano derrotó a Ernesto Velázquez en otro partido con

resultado sorpresa.

Por otro lado, el primer filial tendrá que luchar por eludir el descenso tras las derrotas ante Adra, Benalmádena y A Estrada (4-3) y la victoria ante Veleta (5-2).

El tercer equipo, por su parte, acabó séptimo tras perder en cuartos con Los Colegiales de Antequera (4-3).

SAN JOSÉ

Se deja remontar ante la incredulidad de su público



Diez, que sustituía a Diego López, cuajó un gran partido ante el Utrera.

El San José cerró el 2010 con una nueva derrota en casa, igual de dolorosa que otras obtenidas frente al Betis o al Antoniano, en partidos en los que el equipo mereció más, pero acabó de vacío, poniendo por enésima vez de manifiesto que a esta plantilla la falta profundidad y al grupo que encabeza Juan Carlos Garzón más experiencia.

Los cañameros empezaron jugando de tú a tú a los de Juan Carlos Menudo, llevando las

riendas del partido, con Díez a un nivel excepcional y un Isaac que presionaba, él solo, a toda la línea defensiva utrera.

Tras una doble ocasión de Álvaro y Joni, que encontraron la respuesta del meta Osorio, llegaría la mejor ocasión de los visitantes en un remate desde lejos de Barciela que se fue al larguero de la meta de Dani Escalante. Los azulinos iban a cobrar ventaja en una jugada fruto de un barullo en el área que aprovechó Álvaro para

batir al portero y, sólo un minuto después, Cantos, tras un espectacular zapatazo al ver a Osorio adelantado, puso el 2-0 en el marcador, con el que se llegó al descanso.

Las sensaciones eran inmejorables, el resto de resultados acompañaban y todo hacía indicar una comida de Navidad –que era tras el partido– dulce para los de Juan Carlos Garzón.

Pero tras el descanso los utreros se metieron en el partido con un gol de Valentín en el 56, al San José le entró el miedo y el equipo se replegó atrás regalando todo el campo a los de Menudo, que campaban a sus anchas por el césped artificial del Anexo, fruto de la gran distancia existente entre las líneas cañameras. Isaac se retiró fundido y Andrades no fue el de otras tardes. Cantos dejó paso a un inoperante Erosa y Enma sustituyó a Mimi, que si bien tenía tarjeta, estaba a muy buen nivel y su salida obligó a mover la defensa, en el lugar por el que llegaría el empate a dos. Loren se



Álvaro volvió a abrir el marcador al igual que frente al Brenes.

retira por un golpe a ser atendido en la banda, el Utrera saca del lateral, Enma, Samu y Luis no atinan a despejar, y Buyo, el más listo de la clase, que había entrado un minuto antes, lograba empatar el partido.

Pero todavía iba a ser peor para los cañameros que, a falta de tres para el final, veían como Barciela aprovechaba un contragolpe para dar un castigo mayor a los azulinos y les arrebató tres puntos con los que se veían cuando se indicaba el descanso.

Erosa marcó el empate en una jugada anteriormente invalidada y Santizo Álvarez señaló el final para alegría del Utrera y decepción, otra vez, de los valientes que siguen apoyando al equipo y que vieron como no mereció perder, pero no sabe ganar en casa. De

hecho, es el único equipo que, tras la primera vuelta completa, no ha sumado de tres en su feudo.

Tras el parón navideño el equipo volverá a ejercer de local, ahora frente al Arahal de Pedro Illanes con la obligación, ahora sí, de lograr el primer triunfo local.



Luis pugna con un utrero.

RINCONADA

Tres triunfos consecutivos le dejan mantener esperanzas

La junta directiva dona la cesta de Navidad que tocó al club tras ser sorteada a una ONG local

El Rinconada se mete de nuevo en la pelea por el ascenso después de ganar a domicilio en el difícil campo del Trajano (0-1), gracias a un zapatazo espectacular de Lolo desde fuera del área.

El partido no fue brillante por parte de los hombres de Francis García, que, no obstante, si supieron maniar las acometidas de los locales, y aprovecharon una de las oportunidades que se le presentaron.

En el devenir del choque, el

Trajano perdió a Perola y a Pepe por sendas expulsiones, pero el Rinconada no acabó de matar el partido por el exceso de protagonismo de algunos de sus futbolistas, si bien no puso en peligro la renta obtenida hasta entonces.

Una semana antes, el cuadro blanquiazul, en otro partido jugado lejos del Nuevo Ramos Yerga había abusado del colista, el Gelves, al que había endosado un set en blanco, con goles importantes de Álvaro César (2),

Antonio Ávalos, Selu, Sedeño y Emi, que fue quien abrió la cuenta y obligó a bajar los brazos a los ya de por sí castigados jugadores aljarafeños.

Con estos triunfos, sumados al del Pilas en su último envite como local, los rinconeros demuestran que todavía tienen mucho que decir en esta competición, máxime cuando el próximo envite, que cerrará la primera vuelta, lo jugará frente al Albaída, que anda peleando por eludir la zona de descenso.

Por otro lado, el club sorteó una cesta de Navidad de la que resultó beneficiada la propia entidad, y ha sido donada a una ONG local.



José Sedeño, que anotó el quinto gol al Gelves, se lleva un balón dividido.



Álvaro César y Lolo presionan a un jugador del Trajano en el último duelo.

Protagonistas de la Quincena



Bujo
Jugador Utrera

El que fuera delantero del San José se la lió a su ex equipo sólo un minuto después de salir al campo. En el primer balón que tocó puso el empate en el marcador. Estuvo muy activo y Samu y Enma nunca supieron cómo pararle.



Álvaro César
U.D. Rinconada

El extremo zurdo, que no ha gozado de mucha continuidad por culpa de las lesiones, logró su primer doblete del Campeonato ante el Gelves. Sin duda, los goles serán una inyección de moral para un jugador llamado a ser grande.



Samuel Tarifa
Piragüista

El piragüista rinconero sumó un nuevo triunfo, esta vez en el Torneo de Navidad, y recibió la medalla de los Olímpicos Saúl Craviotto y Pérez Rial. Logró 21 segundos de ventaja respecto al segundo en la prueba celebrada en el C.A.R.

El Reportaje

Torneo de Navidad

Rincopádel

La dupla Arias-Florentino se lleva el campeonato en el Nuevo Ramos Yerga



Fran Martínez

Locutor del San José

Una ración de deseos navideños

Aunque mi principal deseo es personal y me lo guardo para que se cumpla, si me gustaría compartir con los lectores de TN lo que espero suceda en el año próximo con los diferentes clubes de la localidad.

Para el San José, al que más conozco y más sigo, le deseo una permanencia desahogada, sin sufrimientos, forjada con la suficiente antelación para permitir curtirse a los chavales que empujan desde atrás.

Al Rinconada, que llegue el ansiado ascenso a Preferente y que el equipo logre la regularidad necesaria para patentar su calidad en la categoría.

Al Soderinsa de bádminton le deseo un nuevo Campeonato de España y un salto fructífero al de Europa.

Al Tres Calles que acabe lo más alto posible, a La Estación el ascenso a Primera, al Tenis de Mesa San José la permanencia, y al Oso Panda aumentar el palmarés. Y que los deportistas individuales de La Rinconada también triunfen y consigan sus metas.



Guillermo Díaz

Locutor del Rinconada

Regularidad, divino tesoro

No es la primera vez que hago referencia al tema de la regularidad del Rinconada. Sin duda, es algo extendido entre quienes lo siguen que tiene demasiados altibajos y que para lograr el ascenso tiene que asentarse, empezar a sumar de tres y convertirse en ese equipo rocoso, inaccesible, que sabe gestionar los partidos y los resultados y que puede matar los encuentros o remontarlos si se ponen adversos.

De hecho, se dice de la Liga que es el Torneo de la regularidad y que, quien carece de ella, no puede acabar en lo más alto. Y es verdad. Por ello, si el Rinconada quiere estar en Preferente el próximo ejercicio, tiene que lograr esa ansiada regularidad.

La ventaja de esta Liga es que hay muchos aspirantes que se roban puntos entre ellos y eso le permite un mayor margen de error, pero ya ha gastado sus comodines y ya tiene que ir por derecho si quiere remontar la diferencia de puntos con los de arriba y afianzarse en la zona que da acceso a subir.

La pareja formada por Joaquín Arias y Francisco Jesús González, 'Florentino', se llevó el Torneo de Navidad disputado en las nuevas pistas puestas en servicio por el Ayuntamiento en el Leonardo Ramos Yerga.

La dupla se impuso en la final a Daniel Gutiérrez y Francisco Polo, entre un total de 36 parejas, de las cuales 32 eran masculinas y cuatro mixtas. Precisamente, la mejor pareja mixta fue la formada por Irene García y José Luis Fernández, 'Tito', que también fue reconocida en la entrega de premios, al igual a la pareja vencedora en la final de Consolación, Díaz-Caliani.

El delegado de Deportes, José Antonio Ruiz Dorado, hizo entrega de los premios a los vencedores y destacó "el arraigo tan importante y vertiginoso que está tomando el pádel en La Rinconada, cuyo nivel competitivo crece año tras año". Igualmente, se mostró satisfecho porque "desde el Patronato hemos dado respuesta a su necesidad de instalaciones y tenemos muchas en servicio".



Foto de familia del cuadro de honor del Trofeo de Navidad de pádel.



Los vencedores posan con el delegado de Deportes, José Antonio Ruiz.

X Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa
Radio Rinconada

El programa 'Jugamos en Casa', que emite Radio Rinconada de lunes a viernes concede anualmente un Trofeo al mejor jugador del San José y el Rinconada. Así marchan las clasificaciones:

A.D. San José		Rinconada U.D.	
	1. Isaac 25 pts		1. Selu 26 pts
	2. Álvaro 23 pts		2. Perales 25 pts
	3. Luis 22 pts		3. Melli 23 pts
	4. Escalante 21 pts		4. Emi 23 pts
	5. Mimi 18 pts		5. Iván 22 pts

CIRCUITO DE BELENES

El municipio se llena de tradiciones navideñas

En estas fechas el área de Festejos ofrece un amplio programa de actividades en el que no falta la música, los nacimientos y la buena mesa

La Navidad es la fiesta cristiana más popularizada y que mayores sentimientos despierta. Cada año, el municipio se engalana para recibir las numerosas tradiciones que conlleva su celebración.

Así, se pone en marcha el circuito de belenes en el que participan particulares e instituciones que muestran sus mejores belenes cargados de detalles y que recrean el nacimiento de Jesús en un pesebre de Belén.

Por otro lado, diferentes agru-

paciones musicales organizan varios conciertos en los que los villancicos son los protagonistas, como los que hacen los coros de campanilleros, el Conservatorio, la Coral o la Banda de Municipal de Música Cristo del Perdón de La Rinconada.

La comida también se convierte en elemento primordial de estas fechas y las chocolatadas y los almuerzos copan estos días. Los más pequeños despiden el año con una fiesta en sus colegios y los

Reyes de Oriente reciben sus coronas para que el día cinco de enero luzcan brillantes por las calles de la localidad.

Por su parte, desde las hermandades de los Dolores y Cristo del Perdón han organizado la 'Operación Kilo' en la que han recogido alimentos para los más necesitados.

La ilusión late en cada rincón, para que nadie olvide que la solidaridad y el amor son una bendición.



El alcalde, Javier Fernández, y los delegados de Festejos y Cultura, José Manuel Romero Campos y Raquel Vega, respectivamente, visitaron varios nacimientos de vecinos.



La usuaria de la Residencia Vitalia han creado un nacimiento con materiales reciclados y han contado con la colaboración de niños.

La Hermandad Cristo del Perdón participa por primera vez en el circuito de belenes y la nueva junta directiva afronta con ilusión estas fiestas.



El belén de Manuel Herrera dispone de un dispositivo de poleas que permite dar movimiento a las figuras. Además, éstas son de plomo.



Francisco Caro ha organizado un pequeño pesebre que se caracteriza por la llegada de los Reyes Magos ante el Niño Jesús.

Ramón Perza lleva creando el belén de la iglesia Nuestra Señora de las Nieves desde hace más de una década. Todas las piezas son suyas.



Raúl Amián ha montado un nacimiento en el que no falta el castillo del Rey Herodes que visualiza toda la ciudad de Belén.

FESTEJOS

La alegría y la ilusión inundan el mercadillo de la calle Córdoba

38 comercios celebran la Navidad con los vecinos ofertando productos a precios reducidos y reparten una cesta con artículos donados por las tiendas participantes

Tenderetes a las puertas de los negocios, actuaciones musicales o animación para los más pequeños son sólo algunas de las actividades que durante una semana ha llevado a cabo la asociación de comer-

ciantes de la calle Córdoba para celebrar su II Mercadillo Navideño.

Esta iniciativa, que tiene como principal objetivo fomentar el comercio en el municipio, ha con-

tado con el apoyo del Gobierno local para "dinamizar el tejido empresarial y favorecer a un sector estratégico hacia el que volcamos muchos de nuestros proyectos con el fin de ayudar al creci-

miento de la economía y por ende a la creación de empleo", tal y como afirmó el alcalde, Javier Fernández, durante su visita al mercadillo.

Las 38 empresas participantes

sacaron sus puestos a la calle con productos a precios reducidos para captar la atención de los vecinos. Además, todos aquellos que compraron recibieron una papeleta para participar en el sorteo de una cesta de Navidad con artículos donados por las tiendas, un premio que el ganador pasará a recoger en breve.

Ofertas, rifas y actuaciones musicales captaron la atención de los vecinos



El alcalde, Javier Fernández, charló con los comerciantes en su visita al mercadillo.



Los pequeños pudieron entregarle su carta a los Reyes Magos.



En el apartado de animación, destacaron los castillos hinchables y el reparto de globos y caramelos para los más pequeños.

Las actuaciones vinieron de la mano de la Banda Municipal de Música Cristo del Perdón de La Rinconada, el coro del centro de día 'Pablo Picasso', el espectáculo callejero de 'Funky Town' o el grupo musical 'Calle Betis', entre otros.

También, se colocaron puestos de muñuelos, perritos calientes y algodón de azúcar para los más golosos y el cartero real estuvo presente durante toda la semana para recoger las cartas de los niños a los Reyes Magos de Oriente.

CENTRO DE DÍA

Semana Cultural en el 'Pablo Picasso'

Alrededor de 900 personas asisten a recitales de música, poesía, danza y flamenco

El centro de día 'Pablo Picasso' organizó recientemente la primera edición de una Semana Cultural con la que la junta directiva ha querido acercar las artes escénicas al entorno de la barriada de La Paz.

Casi 900 personas acudieron a las distintas actividades en las que han participado tanto artistas de la localidad como usuarios del hogar y gente anónima que han puesto su particular granito de arena para el éxito de esta iniciativa.

Durante cinco días, los asistentes disfrutaron con las coplas de Jonás

Campos, Sandra Ruiz o Carmen Guillena, los villancicos del coro del 'Pablo Picasso' o el espectáculo de

Las coplas, los villancicos o el flamenco hicieron vibrar al público asistente

sevillanas a cargo de los alumnos de la academia de baile de Antonia de los Santos, entre otras actuaciones.

También, hubo espacio para la

poesía con un recital homenaje al poeta Miguel Hernández, un acto que contó con la presencia de la edil de Cultura, Raquel Vega, quien felicitó a los organizadores "por el buen hacer que demostráis al poner en marcha un proyecto que acerca una amplia oferta cultural al municipio".

La jornada de clausura tuvo como protagonista al flamenco con los cantes de Antonio 'El Cabrenillo' o Carrión de Mairena y el toque de Juan Quirós o Pepe Vela, entre otros. Asimismo, se entregó una placa conmemorativa al guitarrista Paco Guzmán en reconocimiento a su trayectoria profesional.



La Semana Cultural acercó las artes escénicas a la barriada de La Paz.

954 792 413
902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano

Para cualquier consulta

954 - 902
CIUDADANO

CENTROS EDUCATIVOS

Villancicos y teatros para despedir el año

Los colegios del municipio celebran la Navidad

Los alumnos de las escuelas de infantil y primaria de la localidad participaron del ambiente festivo y de ilusión que rodea a estas fechas tan señaladas y

organizaron múltiples actos para celebrar el fin de año.

Villancicos, funciones teatrales, desayunos navideños o la visita de los Reyes Magos de

Oriente son sólo algunos ejemplos de las actividades programadas por los centros educativos, donde los más pequeños fueron los protagonistas.



El alcalde, Javier Fernández, acompañado de una representación del Gobierno local, descubrió una placa en el colegio Los Azhares en homenaje a José María Pérez Gómez, que fue portero del centro.

Estudiantes de primaria del Maestro Antonio Rodríguez representaron la obra de teatro 'El oro del Rey Melchor', donde pastores, piratas y los Reyes Magos se mezclan para divertir a los asistentes.



Funciones de teatro y villancicos en inglés y español fueron las actividades elegidas por el PUA para disfrutar de estas jornadas navideñas en las que los Reyes Magos también visitaron el centro.



La iglesia de Santa María fue el lugar elegido por La Paz para ofrecer a los familiares de los niños un recital de villancicos. También, hubo desayuno navideño y la visita de los Reyes Magos.

Los alumnos del colegio Guadalquivir disfrutaron de desayunos navideños en sus clases, asistieron a la actuación de un coro de campanilleros y recibieron la visita del cartero real para recoger las cartas a Sus Majestades.



El colegio San José despidió el año con su tradicional función de Navidad en el Antonio Gala. Además, mostró su cara más solidaria colaborando con Cáritas y la Caravana por la Paz para recoger alimentos.



El colegio Maestro Pepe González despidió el 2010 con la representación de un belén viviente a cargo de los alumnos del centro que hizo las delicias de los visitantes. Asimismo, celebraron una gran chocolatada.



Los escolares del colegio Blanca de los Ríos participaron en el festival infantil que celebra cada año el centro. Asimismo, volvieron a representar el acto que prepararon en el homenaje que se tributó recientemente al poeta Miguel Hernández.

El colegio Júpiter celebró el fin de año con la representación de un belén viviente en el que no faltó ni el más mínimo detalle, como los pastores. También, hubo espacio para la música con un recital de villancicos en español e inglés.



BIENESTAR SOCIAL

Los Centros de Día festejan la Navidad

Los usuarios del 'Pablo Picasso' y del '20 de Julio' organizan sendos almuerzos prenavideños con productos típicos de la tierra

Como ya viene siendo habitual, los Centros de Día de la localidad celebran cada Navidad dos almuerzos en sus respectivos hogares en los que no faltan la buena comida, la música y el baile. Este año de nuevo volvieron a contar con la presencia del alcalde, Javier Fernández, y de los delegados de Bienestar Social y Vía Pública, Pilar Escudero y José Manuel Romero Campos, res-

pectivamente, que quisieron

Los protagonistas fueron los villancicos que interpretaron los coros de campanilleros

compartir con los mayores este

día tan especial.

Fernández señaló "la buena labor que desde las juntas directivas se viene desarrollando" y destacó que "desde el Ayuntamiento seguiremos apoyándoos y haciendo que esta etapa de vuestra vida la viváis como corresponde".

Los protagonistas fueron los villancicos que interpretaron los coros de campanilleros de ambos centros.



El alcalde junto a los presidentes de los centros de día y los ediles de Bienestar Social y Vía Pública.

CORO



El canto coral llega a la residencia de mayores

En una tarde de chocolate caliente y dulces típicos, los usuarios de la Residencia de Mayores Vitalia recibieron entusiasmados a la Coral Nuestra Señora de las Nieves que con sus angelicales voces les hicieron pasar una jornada muy agradable. Los componentes cantaron villancicos clásicos y populares, que fueron acompañados por los residentes.

VILLANCICOS



Coro de campanilleros 'La Familia'.

Rescatando las costumbres antiguas

Los coros de campanilleros 'La Familia' y 'Pablo Picasso' organizan el segundo encuentro navideño

El Centro Cultural Antonio Gala acogió el segundo encuentro de coros de campanilleros que busca rescatar las antiguas costumbres populares de la Navidad. Organizado por el coro de 'La Familia' integrado por 42 componentes, la mayoría niños,

y por el del Centro de Día 'Pablo Picasso', ofrecieron a los asistentes un amplio repertorio de villancicos de toda la vida como 'A Belén pastores', 'Ande, ande' o 'Blanca Navidad', entre otros, e invitaron a cantar a todo el que quisiera.



Coro del 'Pablo Picasso'.

TELEFONO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO
902 459 954
24 HORAS AL DÍA, 365 DÍAS AL AÑO
www.aguasdesevilla.com



EMASESA
metropolitana

FESTEJOS

Los seis representantes locales de los Reyes de Oriente recogen sus coronas

Los delegados de Sus Majestades repartirán regalos, caramelos e ilusión entre los vecinos



Los Reyes, Visires y Estrellas reciben sus coronas y turbantes.

El restaurante Cortijo de Torrepavas acogió la entrega de las coronas y los turbantes a los seis representantes de los Reyes Magos de Oriente en la próxima

cabalgata de La Rinconada y San José.

El delegado de Festejos, José Manuel Romero Campos, fue el encargado de entregarles dicho



Los participantes en el circuito de belenes fueron reconocidos con un diploma.

obsequio como "símbolo de respeto y agradecimiento por vuestra presencia en una tarde tan especial en la que, además de juguetes y caramelos, repartiréis alegría, colo-

rado e ilusión entre los vecinos del municipio". Además, el edil quiso poner en valor la cabalgata "como elemento dinamizador de la economía local a través del consumo

y el empleo que genera durante su elaboración y posterior ejecución".

En La Rinconada, Melchor, Gaspar y Baltasar delegarán sus funciones en Rafael Reyes, José Antonio Tomás y Francisco Javier Ridaio, mientras que en San José estarán representados por Antonio Morato, Eduardo Marfil

Elena del Río, en La Rinconada, y Alegría Torres, en San José, serán este año las Estrellas de la Ilusión

y Carlos Liñán, respectivamente.

Durante el acto, también se reconocieron a los Visires Reales y a las Estrellas de la Ilusión, que en 2011 serán Antonio Rodríguez y Elena del Río, en La Rinconada, y David Campoy y Alegría Torres, en San José.

Asimismo, se entregaron los diplomas correspondientes a todos los belenistas que han participado en el circuito de esta edición, tanto colectivos y asociaciones como a nivel particular.

JUVENTUD

'Animateka en blanco' como alternativa de ocio

Los pequeños disfrutaron de su tiempo libre con gymkhanas, talleres y competiciones

El área de Juventud ha puesto en marcha la tercera edición de la 'Animateka en blanco', un programa

dirigido a jóvenes de entre seis a doce años que llevan a cabo diversas actividades lúdicas y de entretenimiento.

En palabras de la delegada del ramo, Reyes Fernández, "el objetivo de este programa es ofrecer a los chavales una alternativa de ocio y diversión durante las vacaciones navideñas, porque quedarse en casa

no es la única opción en estas fechas". Los monitores han habilitado en 'La Estación' diferentes zonas temáticas donde los jóvenes que acuden al centro participan en juegos recreativos y tradicionales como las cartas o el fútbolín, esti-

mulan su creatividad a través de talleres de manualidades o se retan con partidas a la play station y a la wii, entre otras actividades. También, realizan gymkhanas y disfrutan con sesiones de cine y representaciones teatrales.

BIBLIOTECA

Dulce y creativa Navidad

La biblioteca de San José recibe 637 christmas en el concurso de tarjetas que organiza cada año y en el que participan vecinos de entre tres y cuarenta años

Durante el mes de diciembre tiene lugar cada año el concurso de tarjetas de Navidad en la biblioteca de San José.

Se establecen tres categorías atendiendo a la edad de los participantes y se permite que se presenten varios trabajos por persona.

"Conseguimos que el usuario infantil y juvenil no desconecte de la biblioteca durante el período vacacional y además, contribuye a fomentar la creatividad", como explica de la delegada de Cultura, Raquel Vega.

Cada año aumenta el número de participantes, siendo los cole-

gios de la localidad los que más dibujos presentan.

Los trabajos que se han recogido muestran una festividad tradicional con belenes, estrella de oriente, camellos o Reyes Magos.

Los ganadores de este año son Aída María Morales de nueve años y alumna de cuarto B del

colegio Maestro Antonio Rodríguez y Ángela Castillo de doce años y alumna de primero de secundaria del centro San José.

Ambas han elaborado unas tarjetas en las que la característica principal es el colorido y en las que no faltan un nacimiento y la estrella de Belén.

Los ganadores recibirán un libro y una bicicleta que les entregará la edil de Cultura en un acto en la biblioteca.



Tarjeta de Aída María Morales.



Dibujo de Ángela Castillo.

Cultura

Cultura se encuentra inmersa en la organización de la tercera edición del 'Esprim'

Potente itinerario cultural

El área de Cultura prepara un amplio programa para el primer semestre del año en el que tendrán cabida el humor, el drama, la danza o la música

Los espacios escénicos del municipio ya están preparados para recibir la nueva temporada que se presenta con una programación "en la que la calidad de los espectáculos es ya seña de identidad de la marca Rinconada", como señala la delegada de Cultura, Raquel Vega.

La diversidad de géneros y

El teatro del Antonio Gala abrirá la programación en enero con tres grandes compañías como 'Chirigóticas'

propuestas traerán diez representaciones que ejemplifican "el compromiso con una cultura más democrática, al alcance de todos, siendo el principio estraté-

gico y motor de creación artística", apunta Vega.

El Centro Cultural Antonio Gala es el encargado de abrir la programación en el mes de enero con tres compañías. El humor vendrá de la mano de Tenemos Gato con su obra 'La naranja completa', dos personajes que buscan su independencia e intentan demostrar que no necesitan a nadie. Chirigóticas trae una comedia coral de mujeres amas de casa y Caramala hablará de los sueños y del miedo a conseguirlos.

Tras el carnaval, será La Villa quien acoja la programación teatral y debuta con rostros conocidos como Kiti Manver, Nuria González y Aurora Sánchez con una comedia desternillante como

es 'Tres', ser madre en edad madura. Le seguirán el gran Juanjo Maciá con la compañía Choni Flamenca y 'La gloria de mi mare', un homenaje a las madres de artistas.

La temporada traerá muchas más propuestas como las actividades en las bibliotecas, factoría creativa o CIDAV

75 años después del asesinato de Lorca, TNT- El Vacie trae al teatro 'La casa de Bernarda Alba' formada por un elenco artístico de ocho mujeres de etnia gitana que dejan a un lado su vida para

interpretar a las protagonistas de este drama lorquiano.

El mes de abril comenzará con la compañía de Teatro del Velador, le seguirá el sabor local y el canto de Rumba sin fronteras y de Lobo y los Coyotes. El punto culminante lo pondrá Atalaya, Premio Nacional de Teatro en 2008, con su representación de 'Ricardo III', obra de Shakespeare que muestra la cara de un asesino y psicópata. El espectáculo ha sido representado en 126 festivales internacionales, 31 países y más de 400 ciudades españolas.

Y muchas propuestas más como las actividades de las bibliotecas, factoría creativa, el Museo, CIDAV, nuevos seminarios y exposiciones de autores locales.

Mayo trae los escenarios de primavera

El Área de Cultura se encuentra inmersa en la organización de la tercera edición del 'Esprim. Escenarios de primavera' en la que "volveremos a sacar la cultura a la calle con propuestas innovadoras, de calidad y dirigida a todos los públicos", señala Vega.

Durante siete días los vecinos podrán disfrutar de teatro, danza y música en diferentes espacios de la localidad, como parques o plazas y también en los centros culturales.

Además, La Villa acogerá la exposición de imágenes que el instituto San José organiza con el Concurso de fotografía 'África Lara Repiso'.



PROPUESTAS JUVENILES

Aprender a través del teatro

El municipio se convierte en una de las sedes de los festivales Europeo de Teatro Grecolatino y de Teatro Clásico Español, ambos de nivel nacional

Durante el 15, 16 y 17 de marzo, el Centro Cultural de la Villa se convierte en el escenario de grandes clásicos de la literatura grecolatina y española. Los dos primeros días, el XXVIII Festival Europeo de

Teatro Grecolatino traerá a los alumnos de los institutos locales las obras 'Prometeo encadenado' de Esquilo, 'Mercator' y 'Poenulus' de Plauto y 'Medea' de Eurípides.

"Es la primera vez que parti-

cipamos en este encuentro y lo hacemos porque supone acercar a nuestros jóvenes el teatro desde un prisma didáctico", como explica la delegada de Cultura, Raquel Vega.

Los alumnos que participan



La edil de Cultura, Raquel Vega.

reciben el texto de la obra en sus centros, en donde lo estudiarán, con lo que aprovechan mucho más el día de la representación.

Por otro lado, el 17 de marzo 'El lazarillo de Tormes' será el gran protagonista con el IV Festival Juvenil de Teatro Español, que persigue el mismo objetivo.

Todas las obras estarán representadas por la compañía 'El Aedo Teatro', formado por jóvenes actores.

HOMENAJE

El año de Federico García Lorca

El poeta y dramaturgo granadino recibirá sendos homenajes durante el 2011 con motivo del 75 aniversario de su asesinato

Fue el 19 de agosto de 1936, en plena noche, cuando Federico García Lorca fue abatido a tiros con treinta y ocho años de edad en las cercanías de Víznar, en Granada. Su delito ser homosexual en un tiempo convulso y uno de los mejores poetas y dramaturgos de la historia.

En el 2011, 75 años después de su asesinato, el área de Cultura prepara un programa de actividades con el que rendir homenaje al autor del 'Romancero gitano', 'Poeta en



Federico García Lorca.

Nueva York', 'La casa de Bernarda Alba', 'Yerma' o 'Bodas de sangre', entre otras muchas obras reconocidas en el mundo entero.

"Al igual que hemos hecho con Miguel Hernández, vamos a trabajar con las bibliotecas, el tejido asociativo y la concejalía de Memoria Histórica para reconocer el trabajo de un hombre que se consideraba hermano de todos", como señala la delegada de Cultura, Raquel Vega.

PATRIMONIO

Los animales del Museo

El Museo de La Rinconada organiza este taller para niños de cuatro años en adelante

Los días 29 y 30 de diciembre y el dos de enero, a partir de las 13.00 horas el Museo de La Rinconada organiza un taller

en el que conocer qué animales vivían en el municipio hace 100.000 años. Se realizarán reproducciones de algunos de ellos. Los asistentes aprenderán y disfrutarán de unas navidades diferentes conociendo el patrimonio.

BIBLIOTECA



Conocer a Juan Valera desde su origen

La biblioteca de San José organiza con su club de lectura un viaje cultural a Cabra, ciudad natal del escritor

Los miembros del club de lectura de adultos de la biblioteca de San José y un grupo

de alumnos de primero de bachillerato del instituto Carmen Laffon visitaron

recientemente la localidad cordobesa de Cabra.

El motivo era hacer una ruta literaria al pueblo que vio crecer al novelista, diplomático y político, Juan Valera. El club ha leído su famosa novela 'Pepita Jiménez', traducida a diez idiomas e Isaac Albéniz hizo una de sus mejores óperas. Acompañados de un guía local, los integrantes de la expedición rinconera recorrieron los enclaves privilegiados de este municipio, como el castillo de los condes de Cabra, el barrio del cerro, el ayuntamiento, y por supuesto la casa natal de Valera. Además, disfrutaron de la gastronomía del lugar y pudieron hacerse una idea de cómo fue la infancia de este insigne artista caracterizado por su talante liberal moderado, tolerante y elegantemente escéptico en cuanto a lo religioso.

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



La Jira / Iglesia

(Reedición de los artículos de historia que Manuel Alfonso Rincón ha publicado estos años en Toma Nota)

Aunque cientos y cientos de personas llegaron a nuestro primitivo San José de Granada, Portugal, Almería y de otros mil puntos de aquellos primeros tiempos, como la Pilarica, la principal fiesta como también un alto porcentaje de la población llegó de La Rinconada. Pues esa principal fiesta que celebramos en los primeros días de junio comenzó en los años 20 cuando los habitantes del pueblo vieron que las cercanías de la estación se estaban trasladando muchos parientes, muchas gentes llegadas de toda España y Portugal, y muchos de los alrededores. Cortijos que eran un emporio de riqueza por la puesta en explotación y los nuevos regadíos que se estaban instalando. Y toda aquella gente, aquellos parientes, amigos y conocidos se pasaban todo el año en medio de aquel palmar sin una Semana Santa, sin una Feria y sin ninguna otra fiesta medio importante que le sirviera de descanso y entretenimiento de las duras tareas agrícolas, industriales o ferroviarias que había que cumplir en aquella época. Y se les ocurrió que, a modo de las romerías y procesiones campesinas que durante siglos se han celebrado en toda Andalucía, ellos podían llevar un santo o una virgen hasta aquel lugar a finales de mayo pensando en que para entonces el tiempo sería, con seguridad, bueno y organizar en su honor una pequeña fiesta con comida en el campo, bailes, juegos, chascarrillos y canciones. Y así nació la Jira con sus carretas, tortillas y garrafas de buen vino, con la virgen en la carroza principal, y con el señor cura en la presidencia y el altarcito junto a la barbería. San José ya no es una aldea, sino una ciudad, y como tal es natural que aquella jira haya evolucionado hacia una feria que, desde hace muchos años, es una espléndida

realidad. (Artículo mayo 1992).

Iglesia

La iglesia de nuestro pueblo está dedicada a Nuestra Señora de las Nieves, aunque hasta el siglo pasado su advocación era la de Santa María la Blanca.

La iglesia de nuestro pueblo, es del siglo XV y de estilo mudéjar, tiene numerosas columnas romanas, traídas, probablemente, de Itálica o de Ilipa Magna, y unas almenas en el exterior que hacen recordar la costumbre que tenía su arquitecto de construir castillos en la frontera del Reino de Granada.

La portada que da a la plaza presenta dos arquivoltas apuntadas, y es también del siglo XV, mientras que la torre, los retablos, la virgen, los púlpitos, las esculpturas... son de los siglos XVII y XVIII, excepto un San Juan Evangelista y un san Juan Bautista, que son del siglo XVI; fíjense los años que llevan todas esas imágenes contemplando el paso de nuestros antepasados y de nosotros mismos. Y cuenta el bueno de don Aurelio, con su amabilidad proverbial, que los cuadros de la sacristía son buenos, y están firmados por Juan de Zamora hacia 1540, y que los objetos sagrados y vestiduras de las funciones solemnes también son de artistas conocidos y de hasta el siglo XVII.

Pues esta iglesia de nuestro pueblo, que tanto valor y tanta historia tiene, está en peligro, le hace falta una manita importante de restauración que va a ser pagada, de común acuerdo, por la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento.

Cuando sabemos por la historia la cantidad de dimes y diretes que hubo entre gobierno e iglesia en otros tiempos, y como entre los dos le hacían la vida imposible al pueblo español, uno siente una gran alegría por la actual colaboración, un alivio, un "agradecimiento" porque nunca hemos estado mejor: cada uno en su sitio dejando a la mente de cada ciudadano que, por fin, piense y decida lo que le parezca.

(Artículo junio 1992)

Radio y ocio

Programas especiales repasan lo que nos deja el 2010 y marcan la tendencia que seguirá la programación del próximo año en el 104.7

Especial Nochebuena



El equipo humano de Radio Rinconada posa en el Especial Navidad.



Los villancicos flamencos tuvieron gran protagonismo en el programa.

Como es habitual cada año, con motivo de la llegada de la Navidad, la Radio llevó a cabo un programa especial el día 24, en el que la música y el ambiente festivo fueron los protagonistas de la mano de los vecinos y vecinas de La Rinconada.

Así, el coro del Hogar del Pensionista 'Pablo Picasso' y el coro 'La Familia' compartieron los mejores villancicos con la audiencia y algunos de los mejores cantantes de la localidad pusieron la nota flamenca a la Navidad. El Belén viviente del colegio Júpiter sirvió para escenificar las actividades de los centros educativos y los colaboradores del ente público tuvieron la oportunidad de felicitar las fiestas a todos los oyentes. Por último, la misma audiencia quiso sumarse a los deseos de paz, amor y prosperidad de 2011 con sus llamadas a la emisora, que fueron muy numerosas.

TERTULIA DEPORTIVA

La Radio sigue fiel a su cita obligada con el deporte rinconero y la buena gastronomía



Los futbolistas Fran Ávalos y Mimi visitaron la Cafetería La Paz.



La Estación en Bar El Cazador 2.

Cualquiera que siga los espacios deportivos de Radio Rinconada, conoce a la perfección la dinámica que, esta temporada, ha seguido la Tertulia Deportiva. Sin duda, se trata de un gran acierto de la dirección de la emisora la rotación por los distintos establecimientos

de la localidad y numerosas empresas se pongan en contacto con el 104.7 para solicitar el programa.

Tras la visita al Bar Cazador 2, donde se compartieron anécdotas de La Estación Rugby Club con apetitosos aperitivos y un gran

churrasco, este espacio se trasladó, junto a Fran Ávalos y Mimi, del Rinconada y el San José, a la cafetería La Paz, donde la temporada futbolística fue el tema principal con un gran solomillo al whisky y unas exquisitas espinacas con garbanzos.

ENTREVISTA JAVIER FERNÁNDEZ

Felicitación en las ondas



El alcalde, Javier Fernández, pasó por los micrófonos de Radio Rinconada para desear unas felices fiestas a los vecinos del municipio a través de una entrevista emitida en el Especial de Nochebuena. También participó la delegada de Comunicación, María José de la Rosa.

CARAVANA POR LA PAZ

Maratón en la emisora



La Asociación rinconera 'Amigos del Sáhara' organizó, por segundo año, un radio maratón con la finalidad de recoger alimentos para enviarlos a los campamentos saharauis. El municipio puso de manifiesto su solidaridad y se recaudaron más de 3.000 kilos de comida.

PROGRAMA LEONARDO DA VINCI

Desde Italia al 104.7 FM



Radio Rinconada ha recibido la colaboración estos días de dos chicas procedentes de Italia que, gracias al programa Leonardo de Vinci, han realizado prácticas en el 104.7 FM con muy buenos resultados. Elisa Paggi y Martina Fontetrosciani han llevado a cabo una gran labor.

La biblioteca de San José organiza retoma su cuentacuentos de los viernes el próximo 14 de enero a las 18.00 horas. Los niños que deseen asistir deben apuntarse en el centro.

El Centro Cultural Antonio Gala dispone de cine en 3D todos los fines de semanas y durante los días festivos. Consulta la cartelera en facebook 'Cine 3D de La Rinconada'.

Qué hacer....

Circuito de belenes de la Rinconada

El área de Festejos abre el circuito de belenes desde el 15 de diciembre hasta el 6 de enero, período en el que puede ser visitado por los vecinos. El circuito se divide en dos categorías: - Belenes instalados en establecimientos, comercios, bancos, asociaciones, institutos, colegios, parroquias, etc. - Belenes particulares instalados en viviendas privadas o locales sin uso mercantil.

Visita del Cartero Real

La Hermandad de la Resurrección organiza la visita del Cartero Real para que todos los niños que lo deseen puedan entregarle sus cartas para Sus Majestades de Oriente. Será en la casa hermandad a las 16.00 horas el próximo uno de enero.

El Gran Visir visita La Rinconada

La grupo joven de la Hermandad de la Salud y Amaf organizan la llegada del representante de los Reyes Magos a la localidad. En primer lugar,

visita la plaza de España de La Rinconada el domingo dos de enero a las 16.00 horas. Una hora más tarde saldrá del colegio PUA en el núcleo de San José. Los niños le entregarán sus cartas para los reyes Magos y se le hará entrega de las llaves de la ciudad.

Cabalgatas de los Reyes Magos de Oriente

El próximo cinco de enero los dos núcleos del municipio acogerán las tradicionales cabalgatas de los Reyes Magos de Oriente que recorrerán las calles de la localidad. En San José saldrán a las 16.30 horas desde la caseta municipal. Por su parte, en La Rinconada la salida es a las 17.30 horas desde el Parque Quintero, León y Quiroga.

El Museo en Navidad

Los días 29, 30 de diciembre y el dos de enero, el Museo organiza una actividad para familias. El horario es a las 12.00 horas y es necesaria la inscripción previa para participar. Más información en el email museo@aytolarinconada.es o el teléfono 671 135 480. La actividad es gratuita para los residentes en el municipio y tiene un precio de dos euros para los que vengan de fuera.

Año a año ... TOMA NOTA



Brillante jornada de Reyes

La cabalgata de Reyes del año 1990 constituyó un rotundo éxito en la noche mágica del 5 de enero con un desfile lleno de belleza y luminosidad.

Con una destacada colaboración de colectivos y asociaciones y ante una gran afluencia de público, un total de 23 carrozas recorrieron las calles del municipio repartiendo caramelos, juguetes e ilusión entre pequeños y mayores.

En La Rinconada, los representantes locales de Melchor, Gaspar y Baltasar fueron Enrique Vilches, Alfredo Sánchez Monteseirín y Manuel Ruíz Casado, mientras que en el núcleo de San José este honor recayó sobre Juan García Baquero, José Mallado y Miguel Plaza.

954 - 902 CIUDADANO

Para cualquier consulta

954 792 413
902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano
participacion@aytolarinconada.es



TELÉFONO DE INTERÉS

Policia Local.....	955 794 088
Bomberos.....	955 794 098
Ambulatorio de La Rinconada.....	955 622 775
Urgencias.....	902 505 061
Ambulatorio Santa Cruz.....	954 994 272
Ambulatorio El Mirador.....	955 624 235
Cita previa y avisos a domicilio.....	902 505 060
Ayuntamiento.....	955 797 000
Tenencia de Alcaldía.....	955 794 300

Felicitaciones

José Calderón Castaño
José, toda tu familia te desea un feliz cumpleaños, guapetón.



Envíanos una foto de la persona a la que quieres felicitar, con su nombre completo y el mensaje que quieres que aparezca a TN/ Ayto. de La Rinconada (Plaza de España, 6, C.P.41309). / e-mail: tn@larinconada.es

rinconeros en el exterior

Conoces algún rinconero que viva fuera de la localidad y quiera recibir nuestro Toma Nota? Envíasele gratuitamente!

Envíanos tus datos a: TN/ Ayuntamiento de La Rinconada (Plaza de España, 6, CP:41309) o al 954 792 413

Farmacias de Guardia

29 diciembre - MIÉRCOLES

C/ Carretera Bética, 69
95-479 00 61

30 diciembre - JUEVES

C/ Alberto Lista
95- 4 790 726

31 diciembre - VIERNES

1 enero - SÁBADO
2 enero - DOMINGO

C/Madrid, 47

95- 479 02 34

3 enero - LUNES

C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

4 enero - MARTES

C/ Carretera Bética, 69
95-479 00 61

5 enero - MIÉRCOLES

C/ Alberto Lista

95- 4 790 726

6 enero - JUEVES

C/Madrid, 47
95- 479 02 34

7 enero - VIERNES

8 enero - SÁBADO
9 enero - DOMINGO

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

10 enero - LUNES

C/ Carretera Bética, 69
95-479 00 61

11 enero - MARTES

C/ Alberto Lista
95- 4 790 726

12 enero - MIÉRCOLES

C/Madrid, 47

95- 479 02 34

13 enero - JUEVES

C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

LA RINCONADA

Servicios localizables - 24 horas
C/ Virgen de Gracia.
tlf. 95-5797875.

EL REPORTAJE



Los cuatro bibliotecarios posan en el Ayuntamiento junto con la delegada de Cultura, Raquel Vega, y el técnico del área, Antonio Castro.

'La lectura nos hará libres'

Las bibliotecas de San José y de La Rinconada obtienen el premio María Moliner por sus proyectos de animación a la lectura. Con estos reconocimientos son ya cinco los que han obtenido en esta legislatura

"Leer significa conocer, descubrir, volar a otros mundos, enriquecerse", así piensa Adela Olivares, bibliotecaria de La Rinconada. Conoce muy bien lo que significa dedicarse en cuerpo y alma al maravilloso mundo del libro y junto con ella lo disfrutaron el resto del equipo que conforman las dos bibliotecas de las que dispone el

En la Feria del Libro de 2009 y 2010 las bibliotecas de la localidad fueron reconocidas por su trabajo

municipio: Juan Antonio Morillo y Adela en Rinconada y Antonio Fernández y José Miguel Tapia en San José.

Su trabajo y dedicación han sido reconocidos en numerosas ocasiones, en la Feria del libro de 2009 y 2010 y ahora con los premios de la campaña de animación a la lectura de María Moliner, por dos proyec-

tos: 'Lee África: Educación en valores a través de la animación' y 'Una biblioteca de todos y para todo. Un plan integral de animación'. Esta campaña está dirigida a municipios de menos de 50.000 habitantes y es, desde 1998, un concurso que premia a los mejores proyectos, o actividades desarrolladas para promover la lectura de niños y jóvenes. Como recompensa recibirán un lote de libros infantiles y juveniles publicados en este año que tratará diversos temas con el único fin de educar en valores.

"En Cultura, seguimos siendo inconformistas, con ideas renovadas e ilusión por avanzar en las múltiples posibilidades con las que el libro y la lectura pueden contribuir a la superación colectiva de nuestra localidad, con especial atención a nuestros pequeños, porque ellos son el futuro de nuestro municipio y queremos que sean también los más preparados", señala la delegada de Cultura, Raquel Vega, que junto con el técnico,

Antonio Castro, trabaja para lograr que La Rinconada sea un referente cultural a nivel provincial.

Por su parte, José Miguel afirma que este premio es "un reconocimiento a la labor que realizamos cada día con todos los colectivos que nos visitan y que nos da fuerza para seguir adelante", afirma José Miguel.

"El que no lee se pierde algo muy importante en la vida, porque nos vuelve más tolerantes"

Todos ellos lo tienen claro: "el que no lee se pierde algo muy importante en la vida, la lectura nos vuelve más tolerantes y más universales".

Han trabajado duro acercándose a los más pequeños el continente africano, en el caso del centro de San José, o actuando con un plan integral de animación que abarca

todas las edades y condiciones.

"Siempre pienso que hay libros para todos, y los que se acerquen a la biblioteca encontrarán algún tema o algún autor que será de su gusto. Sólo hay que perderle el miedo y ver que no somos tan serios como puede parecer y que tras los libros, los mostradores y las estanterías se esconde una cara atrevida y divertida", explica Juan Antonio.

Estos cuatro profesionales aman su profesión y consideran que es una suerte trabajar en esto. "La gente abre su corazón cuando viene a la biblioteca y es un placer para nosotros el poder ayudarlos a encontrar lo que buscan, escucharlos y contribuir en su formación", señala Antonio.

Dijo José Luis Borges: "muchos se jactan de los libros que han escrito, a mí me enorgullecen los que he leído", y es cierto, en un mundo en el que el acceso a la lectura y las obras está restringido a sólo una parte. "Los ciudadanos deben acercarse a las bibliotecas, tienen a su alcance el conocimiento, el libre pensamiento y ese dulce olor inconfundible que es la sabiduría, porque si leemos conseguiremos un mundo mejor para todos", expresa con entusiasmo Adela.

noticias en titulares

A fondo

El Gobierno local aprueba los presupuestos para el año 2011. **Pág. 2-3**

Urbanismo

La nueva biblioteca de la Rinconada mejora y amplía los espacios del actual edificio. **Pág. 4**

Vía Pública

Los parques de los Pintores y Al-Mutamid acometen reformas. **Pág. 5**

Desarrollo Local

Estudiantes de secundaria visitan empresas del municipio. **Pág. 7**

Balance

Toma nota hace un repaso de los acontecimientos más importantes del año. **Pág. 8 y 9**

Balónmano

Emotivo homenaje a la memoria de Manolín. **Pág. 12**

Fútbol

Tres triunfos consecutivos del Rinconada le dejan mantener la esperanza. **Pág. 13**

Especial Navidad

Los centros educativos despiden el año con villancicos y teatros. **Pág. 17**

Cultura

El área de Cultura prepara un programa teatral con gran variedad de propuestas. **Pág. 20**